

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan sesuai dengan prosedur penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa: Media pembelajaran berbasis Website pada mata pelajaran pendidikan agama Islam dengan pokok bahasan/materi “Mengasah pribadi yang unggul dengan tata krama santun dan malu” yang dikembangkan untuk siswa kelas IX-B sudah layak dan dapat digunakan sebagai sumber belajar dan bahan penunjang dalam pembelajaran di kelas.

Berdasarkan hasil penelitian menggunakan kuesioner yang telah diisi oleh siswa IX-B sebagai responden, menunjukkan presentase kepuasan penggunaan media mencapai 88%. Maka dari itu, pendapat atau respon siswa terhadap media pembelajaran berbasis website sangat baik dan hasil penelitian melalui kuesioner hasil belajar siswa mencapai skor rata-rata 7,84 dengan presentase 91,25%. Dengan demikian uji coba produk media pembelajaran berbasis website dinyatakan layak digunakan pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam materi “Mengasah pribadi yang unggul dengan tata krama santun dan malu” dan meningkatkan hasil belajar siswa.

B. Saran

Adapun saran yang dapat peneliti berikan berdasarkan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Untuk guru, sekiranya bapak dan ibu guru berkenan untuk menggunakan media pembelajaran yang telah saya kembangkan ini dalam sistem pembelajaran Pendidikan Agama Islam, saya sangat bersenang hati dikarenakan media yang saya kembangkan ini sangat mudah digunakan dan tidak memerlukan biaya yang cukup besar, karena siswa bisa menggunakan alat yang berada di sekitar sekolah maupun di luar lingkungan sekolah.
2. Untuk sekolah, media yang saya kembangkan ini sangat bermanfaat dan alat nya mudah digunakan, sehingga sekolah tidak harus mengeluarkan biaya yang cukup besar dalam memfasilitasi media pembelajaran.
3. Untuk peneliti, peneliti ingin media pembelajaran ini agar lebih baik dan bisa memaksimalkan pengembangan media pembelajaran berbasis website kembali agar bisa lebih lagi dalam upaya meningkatkan efektif dan efisiensi terhadap media pembelajaran, khususnya dalam penggunaan alat yang diperlukan atau digunakan